
Daseinsvorsorge für alle ernst nehmen - private MVV-Verkaufsstelle im Ortszentrum 
Trudering reaktivieren!
BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04626 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 15 - Trudering-
Riem vom 20.10.2022 
hier: Ihr Schreiben vom 24.03.2023

Sehr geehrter Herr Ziegler,

der Bezirksausschuss 15 Trudering-Riem hat sich in seiner Sitzung am 23.03.2023 mit o.g. 
Angelegenheit wie auch mit unserem Antwortschreiben vom 27.01.2023 befasst und bittet um 
Beantwortung der ausstehenden Punkte 2 und 3: 

2. der Oberbürgermeister als Gesellschaftervertreter die SWM/MVG anweist, dass bis
auf Weiteres alle einseitig durch die MVG geschlossenen MVV-Verkaufsstellen
zumindest in Trudering wieder reaktiviert werden.
3. der Stadtrat mit dieser Schließungsstrategie der MVG befasst wird, da sie stadtweite
Bedeutung hat.

Hierzu möchten wir Folgendes ausführen:

zu 2.:
Der Münchner Stadtrat hat sich mit Beschluss vom 19.02.2020 im Rahmen der Neuaufstellung
des Nahverkehrsplans der Landeshauptstadt München (Sitzungsvorlagen-Nr. 14-20 / V 
15439) für den Erhalt von einer Verkaufsstelle je Stadtbezirk ausgesprochen.. Diese 
Anforderung ist durch die im ursprünglichen Antwortschreiben benannte Verkaufsstelle am 
Bahnhof Trudering erfüllt.
Dem Oberbürgermeister ist es deshalb nicht möglich sich über den Stadtratsbeschluss 
hinwegzusetzen und SWM/MVG anzuweisen, dass alle Verkaufsstellen in Trudering wieder 
reaktiviert werden.
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zu 3.:
 Wir verweisen nochmals auf den Nahverkehrsplan der LHM, welcher erst im Jahr 2020 vom 
Stadtrat beschlossen wurde. Im Rahmen der Beschlussfassung hat der Stadtrat explizit dem 
unter 2. genannten „ Erhalt von einer Verkaufsstelle je Stadtbezirk“ ausgesprochen. Initiativen 
aus dem Stadtrat, die im Nachgang zu dem Beschluss eine höhere Anzahl von 
Verkaufsstellen fordern, sind dem Mobilitätsreferat nicht bekannt.

Wir hoffen, dass Ihr Antrag nun zufriedenstellend beantwortet werden konnte und möchten 
uns für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken. 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. 
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